Herr Bundeskanzler,

1,5 Mio. Menschen sind täglich von Medikamenten-Engpässen betroffen. Das ist Chefsache!

In Deutschland fehlen mehrere tausend Medikamente, insbesondere für Kinder. Das sind 150% mehr als vor fünf Jahren. Apotheken und ihre Teams kämpfen täglich am Limit, um die Versorgung ihrer Patienten sicherzustellen. Unterstützen Sie die Apotheken jetzt!

Gegen den Medikamentenmangel. Für eine bessere Patientenversorgung.

Jetzt Apotheken stärken!

Ihre Apotheken vor Ort.



Persönlich! Engagiert! Beratungsstark!